

**Fundado
en 1870**

LA DISCUSIÓN

\$200 (atrasado \$300) Chillán-Chile, lunes 30 de marzo de 1998

Año CXXIX. N° 41.553, Edición de 20 páginas

Al vencer a André Agassi, en el Lipton

"Chino" Ríos el mejor del mundo

(P. 11) *El tenista chileno Marcelo Ríos consumó ayer domingo su hazaña de convertirse en el número uno del mundo, tras vencer por 7-5, 6-3 y 6-4 al estadounidense André Agassi, en la final del torneo Lipton.*

El "Chino" se convirtió de tal forma en el 14º tenista del mundo que alcanza tal privilegio que por primera vez recae en un latinoamericano, hecho que fue celebrado con gran fervor en Chillán.



REUNIÓN EN LAS TERMAS DE CHILLÁN del Gabinete y el Gobierno Regional. Profundizar la descentralización intrarregional y mejorar la gestión fueron los principales temas del encuentro que finalizó ayer. (Página 9)

En la U. de Concepción

**HOY
ELIGEN
AL NUEVO
RECTOR**
(Pág. 5)

**Afirma diputado
Felipe Letelier**

**EMBALSE
LA PUNILLA
ES MUY
RENTABLE
Y NO CUESTA
TANTO**
(Pág. 6)

**San Vicente y los
desamparados**

**HOSPEDERIA
UN LUGAR
DE ACOGIDA
PARA LOS
MAS POBRES**
(Pág. 15)

29/03/1998

Marcelo Ríos se convierte en el tenista N° 1 del mundo